
 
 
Siamo Alessia, Domenico, Antonio, Riccardo  
parliamo a nome di tutti i nostri amici della 3ª e 4ªC  
dell’Articolazione  A.F.M. di Sistemi Informativi Aziendali presso l’istituto Nitti. 
  
Quando ad inizio anno ci è stato proposto di partecipare al progetto di certificazione EUCIP, la 
prima reazione è stata di forte perplessità poiché credevamo che il percorso fosse qualcosa 
di profondamente diverso da quello che avremmo dovuto affrontare nell’ambito del nostro 
indirizzo. 
Inoltre ci preoccupava (e ci preoccupa tuttora) la vicinanza del momento della certificazione (a 
giugno noi di 4ª dovremo affrontare l’esame per il primo dei tre moduli previsti dalla 
certificazione EUCIP CORE). 
  
In realtà poi abbiamo scoperto, grazie all’insistenza dei nostri docenti, che il percorso EUCIP 
coincideva nella sua quasi totalità con i temi del nostro percorso educativo, e che in compenso ci 
veniva offerta la possibilità di acquisire una certificazione che pochi tra i nostri coetanei hanno, 
e che potrà tornarci molto utile nel momento in cui ci affacceremo sul mondo del lavoro. 
  
Inoltre stiamo acquisendo la consapevolezza che nell’attuale sistema economico e commerciale 
essere ragionieri digitali implica la possibilità di rispondere nelmodo più adeguato a quello che le 
aziende cercano: giovani in grado non solo di gestire le procedure standard di contabilità, ma 
anche di interagire con dati e sistemi informativi, producendo in modo autonomo grafici, 
diagrammi o report dinamici e, di conseguenza,maggiormente utili nel potenziare le opportunità 
di crescita delle aziende in cui speriamo di andare a collocarci.   
  
Certo, ci spaventa anche l’idea di dover sostenere l’esame utilizzando la lingua inglese: ma siamo 
anche consci che questa è un’ulteriore opportunità di crescita in un mondo sempre più 
globalizzato e che trova un suo punto di unione proprio nella lingua inglese. 
  
Siamo comunque grati alla nostra D.S., anche per le opportunità di crescita formativa che ci 
sono state offerte dagli stage che abbiamo effettuato e stiamo ancora tenendo con importanti 
aziende del territorio operanti nel settore.  
  
A cominciare dalla trasmissione di esperienze che ci sta fornendo direttamente AICA, che 
ringraziamo per la disponibilità con cui ci sta sopportando.   
 
Alessia, Domenico, Antonio, Riccardo.   
 
 
 


